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****SAMTGEMEINDEVORSTAND**** 

*VORSTANDSSITZUNGEN: fanden regelmäßig und auch außerplanmäßig als Videokonferenzen 

statt. Wir hoffen, bald wieder mal in Präsenz zu tagen. **** 

*WIRTSCHAFT: Der Vorstand hat zusammen mit der SG-Fraktion einen Antrag zur Verbesserung 

der Darstellung von Betrieben auf der Samtgemeindehomepage gestellt. Dieser wird demnächst 

im Finanzausschuss beraten. Die Wirtschaftsförderung muss intensiv im Auge behalten werden. **** 

* CDU – JUBILÄUM in 2021: Es soll eine Chronik erstellt werden. Informationen und Hinweise 

erhoffen wir uns von den „alten Hasen“. Wer Lust hat  daran aktiv mitzuarbeiten oder die Erstellung 

zu übernehmen, kann sich gerne beim Vorstand melden. **** 

*KOMMUNALWAHL 2021- Findungskommission zur HVB – Wahl  gegründet und getagt: 

Mitglieder sind Gerd Dählmann, Jens Lüning, Johann Aleschus, Melanie Nonte. Ergebnisse sind noch 

nicht mitzuteilen. Die Vorbereitungen zur Kommunalwahl 2021 sind angelaufen: Hinweise auf 

Themen, Kandidaten, aktive Unterstützung im Wahlkampf, etc. sind herzlich willkommen. **** 

* TERMINHINWEIS: Unter Vorbehalt (Entwicklung des Infektionsgeschehens) haben wir für den 

11.11.2020 eine Corona-konforme Mitgliederversammlung mit Gitta Connemann MdB geplant. 

Einladung folgt. **** 

*TERMINHINWEIS: Virtueller Stammtisch des Samtgemeindeverbandes am 30.September 2020 

um 19:30 Uhr Anmeldung unter hesel@cdu-leer.de. Bitte auch Terminkalender des Kreisverbandes 

beachten: Dort werden verschiedene Veranstaltungen angeboten, die sich mit Neuerungen der CDU-

Satzung oder dem Grundsatzprogramm beschäftigen. **** 

*BESUCH: der Nds. Landwirtschaftsministerin Barbara Otte-Kinast MdL am 3.9.2020 m 

Wasserwerk Hasselt des Wasserversorgungsverband Mmld-Upl-Jümme-Hesel auf Einladung von Ulf 

Thiele MdL.  Begleitung durch Gitta Connemann MdB und Melanie Nonte: Themenschwerpunkt: 

Wasserqualität und Kooperation mit der Landwirtschaft. Vor allem durch die optimalen geologischen 

Bedingungen kann das Trinkwasser zu günstigen Preisen geliefert werden. ** 

*Aktuelle Info´s und Nachrichten auch auf Facebook: CDU Samtgemeindeverband Hesel**** 

****FRAKTIONEN**** 

HOLTLAND****CDU-Fraktion, hat sich für die Information der Anlieger bei den 

Renaturierungsflächen in Holtland – Nücke eingesetzt. **** 

FIRREL**** Digital vorne an: 99% der Haushalte sind an das Glasfasernetz angeschlossen, der 

Wettbewerb um einen Funkmast wurde vom Ort gewonnen. Dank an Bürgermeister Johann 

Aleschus und seine Fraktion, die den Infrastrukturausbau nicht nur mutig, sondern kreativ angegangen 

sind.*** 
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SCHWERINSDORF**** Die alte Schule soll erhalten bleiben. Dafür soll ein Verein gegründet 

werden. Bürgermeister Andreas Rademacher und seine Gruppe hat den versprochenen Ausbau von 

Wohnraum durch Schaffung von Baugrundstücken couragiert und energisch angeschoben, so dass 

Schwerinsdorf sich über Bauaktivität freuen kann. **** 

HESEL**** Der Haushalt 2020 wurde nur mit den Stimmen der CDU verabschiedet. Wenn es darum 

geht unpopuläre Entscheidungen treffen zu müssen, zeigt sich wieder mal, dass die CDU unter Leitung 

von Bürgermeister Gerd Dählmann und Fraktionsvorsitzendem Bernhard Lay den Mut zur 

Verantwortung hat. Eine Begründung für die Ablehnung ist die Gruppe SPD/ Die Linke dem Rat und 

den Bürger*innen noch schuldig. Im Haushaltsplan wurden vor allem seit langem geplante und 

mehrfach verschoben dringende Projekte aufgenommen: Straßensanierung, Errichtung der Köhlerhütte 

(seit 2011), Instandsetzung des überregional beliebten Waldspielplatzes, Nutzungskonzept für die 

zukünftig leer stehende Villa Popken, etc. **** 

SAMTGEMEINDE**** Auf Anfrage der CDU-Fraktion teilt die Samtgemeinde mit, dass aufgrund 

der räumlichen Gegebenheiten im Rathaus bis auf weiteres 1. die Bürger ihre Anliegen nach 

Terminvereinbarung erledigen können. 2. Die Terminvergabe nach Dringlichkeit erfolgt. Neu seit 

letzter Woche ist die Online-Terminvergabe auf der homepage. Wir werten das als Reaktion auf 

unseren Hinweis auf Optimierungsbedarf. **** 

Vor dem Hintergrund vermehrter Unruhestörung durch Jugendliche, hat die CDU-Fraktion beantragt  

in die Aufgabenbeschreibung der auszuschreibenden Sozialarbeiter*in – Stelle aufsuchende 

Sozialarbeit und Street-Working aufzunehmen, um diese jungen Menschen zu erreichen. **** 

Windenergie: Die Windpotentialstudie wurde in einer öffentlichen Bauausschusssitzung vorgestellt. 

Ca. 100 Zuschauer, größtenteils in gelben Warnwesten, sind dazu in die Sporthalle der 

Kreissportschule gekommen. Bauausschussvorsitzender Bernd Lüning hat souverän und sachlich 

durch die Sitzung geführt. Alle Anwesenden durften ihre Fragen stellen- auch Nichtbürger*innen. Die 

Interessenlage hört nicht an der Gemeindegrenze auf, sondern beeinflusst auch Nachbargemeinden. 

Entscheidungen wurden noch nicht getroffen und brauchen auch noch viel Zeit. So erhoffen wir uns 

z.B. auch noch mehr Klarheit durch den bald zu erwartenden Windenergieerlass des Landes.  

 

Fragen, Anregungen und Hinweise? 

Kontakt: Melanie Nonte, hesel@cdu-leer.de oder Mobil: 01520-8956404  
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